

DIOS tiene un REINO

Samuel H. Nodal

La Mayoría de la Gente No Entiende lo que Significa estar en el REINO de Dios Relacionan la Iglesia con un edificio Denominacional histórico, una Sinagoga, o algún dogma tradicional, o un conjunto de reglas y normas morales establecidas por sus líderes, etc, etc... Un Reino tiene que tener un Rey. ¡Y en el Cielo Dios tiene un REY! el SEÑOR Jesucristo, y vivimos para hacer Su voluntad.

¿Por qué se amotinan las gentes y los pueblos piensan cosas vanas? Se levantarán los reyes de la tierra, y príncipes conspirarán contra Jehová y contra su unguido, diciendo: Rompamos sus ligaduras y echemos de nosotros sus cuerdas. El que mora en los cielos se reirá; el Señor se burlará de ellos. Luego les hablará en su furor, y los turbará con su ira: Yo he puesto mi rey sobre Sión, mi santo monte. (Sal. 2:1-6)

Así que, recibiendo nosotros un Reino incommovible, tengamos gratitud, y mediante ella sirvamos a Dios agradándole con temor y reverencia, porque nuestro Dios es fuego consumidor. (He. 12:28,29)

Jehová estableció en los cielos su trono y su reino domina sobre todos. (Sal. 103:19)

Tu reino es reino de todos los siglos y tu señorío por todas las generaciones.

(Sal. 145:13)

Tuya es, Jehová, la magnificencia y el poder, la gloria, la victoria y el honor; porque todas las cosas que están en los cielos y en la tierra son tuyas. Tuyo, Jehová, es el reino, y tú eres excelso sobre todos. Las riquezas y la gloria proceden de ti, y tú dominas sobre todo; en tu mano está la fuerza y el poder, y en tu mano el dar grandeza y poder a todos. (1 Cr. 29:11,12)

¿Sabías también que Satanás tiene un Reino aquí en la Tierra, un reino ilegítimo y engañoso? Está lleno de mentiras, engaños y muerte (física y eterna). ¿Usted le pertenece a uno u otro, lo sepa o no! Sólo existen dos Reinos. ¡O eres hijo del diablo (no salvo) o hijo de Dios (salvo)! Estás en uno o en el otro, no puedes estar en ambos.

Y, con gozo, daréis gracias al Padre que nos hizo aptos para participar de la herencia de los santos en luz. **Él nos ha librado del poder de las tinieblas y nos ha trasladado al reino de su amado Hijo**, en quien tenemos redención por su sangre, el perdón de pecados. (Col. 1:12-14)

La Tierra es una Extensión del Reino de Dios

Nuestro cuerpo actual existe (está atrapado) en un Universo Tridimensional (que existe en materia, energía, tiempo y espacio); pero, nuestro espíritu y alma (si es que has Nacido de Nuevo); están sentados en el Cielo conectado a Jesús. En el Cielo no existe el tiempo, el espacio, y el universo dimensional.

Vosotros, pues, orad de esta manera: Padre nuestro que estás en los cielos, santificado sea tu nombre. **Venga tu reino. Hágase tu voluntad, así en la tierra como en el cielo.**
(Mt. 6:9,10) LBLA

Pero Dios, que es rico en misericordia, por su gran amor con que nos amó, aun estando nosotros muertos en pecados, **nos dio vida juntamente con Cristo** (por gracia sois salvos). **Juntamente con él nos resucitó, y asimismo nos hizo sentar en los lugares celestiales con Cristo Jesús, para mostrar en los siglos venideros las abundantes riquezas de su gracia en su bondad para con nosotros en Cristo Jesús.** (Ef. 2:4-7)

El Mundo No Teme a DIOS (Su REY)

El temor del Señor para Su Iglesia significa Respetarlo grandemente, Honrarlo grandemente, Reverenciarlo grandemente, y Asombrarse de Él. El temor del Señor para sus enemigos significa temerle grandemente porque saben que serán destruidos en un Infierno Eterno, ardiendo una eternidad en un fuego consumidor. Algunos incluso piensan que porque Dios es Amor, Él no enviará a nadie al Infierno. Amigo, Él también es un Dios de Justicia, ¡Dios tiene que juzgar el pecado o no puede ser un Dios Santo y Justo!

No temáis a los que matan el cuerpo pero el alma no pueden matar; temed más bien a aquel que puede destruir el alma y el cuerpo en el infierno. (Mt. 10:28)

Os enseñaré a quién debéis temer: Temed a aquel que, después de haber quitado la vida, tiene poder de echar en el infierno. Sí, os digo, a este temed. (Lc. 12:5)

Porque si Dios no perdonó a los ángeles cuando pecaron, sino que los arrojó al infierno y los entregó a fosos de tinieblas, reservados para juicio; si no perdonó al mundo antiguo, sino que guardó a Noé, un predicador de justicia, con otros siete, cuando trajo el diluvio sobre el mundo de los impíos; si condenó a la destrucción las ciudades de Sodoma y Gomorra, reduciéndolas a cenizas, poniéndolas de ejemplo para los que habrían de vivir impíamente después; si rescató al justo Lot, abrumado por la conducta sensual de hombres libertinos (2 P. 2:4-7) LBLA

Ciertamente viene el día, ardiente como un horno, y todos los soberbios y todos los que hacen maldad serán estopa. Aquel día que vendrá, los abrasará, dice Jehová de los ejércitos, y no les dejará ni raíz ni rama. Mas para vosotros, los que teméis mi nombre, nacerá el sol de justicia y en sus alas traerá salvación. Saldréis y saltaréis como becerros de la manada. Pisotearéis a los malos, los cuales serán ceniza bajo las plantas de vuestros pies en el día en que yo actúe, dice Jehová de los ejércitos.

(Mal. 4:1-3)

Pídeme, y te daré por herencia las naciones y como posesión tuya los confines de la tierra.

Los quebrantarás con vara de hierro; como vasija de alfarero los desmenuzarás.

Ahora, pues, reyes, sed prudentes; admitid amonestación, jueces de la tierra. **Servid a Jehová con temor y alegraos con temblor. Honrad al Hijo, para que no se enoje y perezcáis en el camino, pues se inflama de pronto su ira. ¡Bienaventurados todos los que en él confían!** (Sal. 2:8-12)

Dios tiene reglas a seguir en Su Reino. Todos tienen que operar según estas reglas.

*Hay un reino opuesto **llamado el mundo que está gobernado por satanás**. La estrategia de Satanás es introducir sus reglas en la casa de Dios (Reino). La estrategia de Satanás es causar conflicto y confusión entre los Reinos. Dios está teniendo problemas con algunos de Sus hijos porque quieren traer las reglas del mundo al Reino de Dios. Dios dice **NO**; estas no son mis reglas, las reglas de mi casa (Reino). Algunas Iglesias confiesan la Palabra de Dios pero no quieren someterse a las reglas de la casa.*

El Conflicto de REINOS “Mundos” (gracias Adrian Rogers)

Dios Nos Advierte que “NO AMEMOS AL MUNDO” (1 Jn. 2:15-17)

*¿De qué está hablando? Pues de que No podemos amar al Señor sin odiar el mal, amarás a uno y odiarás al otro (ejemplo 10 mandamientos). Tenemos un enemigo y ese enemigo es el mundo. ¿Qué quiere decir Dios exactamente con; **El Mundo**? La palabra "**mundo**" en este pasaje de (1 Jn. 2) es la palabra griega "**cosmos**", que significa "**un sistema o un orden de cosas**". Es una manera de vivir y hacer las cosas. No está hablando del planeta la Tierra.*

No hay nada de malo en amar este planeta, que Dios ha creado. Cuando Dios creó la creación, la llamó buena. (Gn. 1:31 - Lc. 12:27) Él la hizo, y debemos disfrutarla. Tampoco se trata de la gente. Debemos amar las personas de todas las razas. Dios es Amor: (1 Jn. 4:8). Es el sistema que no debemos amar; un sistema impío y diabólico que está en contra de nuestro Señor Jesucristo. Aunque ese mundo pueda ser amigo de nosotros, es un **enemigo amigo**.

En este Sistema se Esconden Tres Enemigos Mortales;

1. **El mundo tiene un príncipe malvado “El Diablo”** (Jn. 12:31)
2. **El mundo tiene una filosofía. Existe una red de ideas y valores** que están hábilmente entrelazados para atrapar a los más inocentes. (1 Co. 3:19,20)
La filosofía de este mundo se extiende desde el sistema escolar infantil hasta las Universidades, las Noticias, Centros de Entretenimiento y Parques Temáticos (Disney World etc...) Esta filosofía parece inocente y hermosa, y a menudo resulta seductora. Pero destruirá las mentes de los niños y de los adultos engañados por ella.
3. **El mundo tiene un propósito. Su propósito es alejarnos de Dios.** El mundo está en contra del Señor Jesucristo. **¡El mundo odia a Jesús!** ¿Y por qué odia a Jesús? ¿Será por Sus milagros, porque curó a los enfermos, porque amó a la gente, etc... **NO**: **¡El mundo odia a Jesús porque Él testifica de que sus obras Malas!** (Jn. 3:19-21)

No puede el mundo odiaros a vosotros; **pero a mí me odia, porque yo testifico de él, que sus obras son malas.** (Jn. 7:7)

Estas cosas os he hablado para que en mí tengáis paz. En el mundo tendréis aflicción, **pero confiad, yo he vencido al mundo.** (Jn. 16:33)

El mundo de hoy nos dice que debemos ser tolerantes a todo. **Hoy en día es pecado llamar al pecado "pecado"**. Los medios de comunicación y sus cohortes te harán trizas si denuncias el pecado. El que es amigo de este mundo es enemigo y traidor de Dios, y odia a Jesucristo que fue crucificado por este mundo. Este mundo se propone desviar nuestro corazón y seducirnos para que no amemos al Señor Jesucristo como debemos. La corrupción del mundo (su carácter) nos muestra lo que es y lo que hace. El Aborto, matrimonio entre personas del mismo sexo, homosexualidad, mentira, robo, etc... **La corrupción del mundo tiene Tres atractivos principales;** (1 Jn. 2:16)

1. Los Deseos de la Carne:

Ésta es la apelación de Satanás a nuestra vieja naturaleza. “La carne” se refiere a nuestra vieja naturaleza adámica. La carne es lo que recibimos desde nuestro primer nacimiento; el Espíritu es lo que recibimos de nuestro segundo nacimiento (Gá. 5:17). Cuando somos salvos, comienza una guerra civil en nuestro interior: nuestra nueva naturaleza quiere servir a Dios. La vieja naturaleza no quiere morir. La Biblia llama a la vieja naturaleza “los deseos de la carne”. El mundo nos dice que mimemos y satisfagamos nuestra carne. Se trata de nuestras pasiones. ¡Si se siente bien, hazlo!

2. Lujuria de los Ojos:

La concupiscencia de los ojos tiene que ver con tener posesiones.

Este es el deseo no sólo de tener y poseer cosas (que es un deseo legítimo), sino querer más de lo que necesitamos y estar insatisfechos. (1 Ti. 6:10) nos dice que el dinero no es malo; **nos dice que el amor al dinero es malo.**

Uno puede hacer mucho bien con dinero, alimentar a los hambrientos, financiar misiones en todo el mundo, etc... El dinero es una bendición de Dios si se usa de acuerdo a Su voluntad. ¿Estás más consumido por las cosas materiales que por las cosas espirituales? ¿Has tratado de poner a Dios en segundo lugar cuando la Biblia dice que busquemos primero el reino de Dios? (Mt. 6:33). ¿Hay alguna posesión material que no dejarías para la gloria de Dios?

3. Orgullo de la Vida:

Esto tiene que ver con la posición. El mundo nos dice que seamos alguien y que nos hagamos un nombre famoso. Compramos cosas que no necesitamos con dinero que no tenemos para impresionar a personas que no nos agradan. Ésta es la razón por la que la gente chismea. Piensan que si derriban a los demás, de alguna manera se elevarán ellos mismos.

El Diablo Obra en Nosotros Sobre estas Mismas Tres áreas:

Toda tentación es una perversión de algo que es bueno. El diablo es un mentiroso y un perverso. Dios quiere darnos cosas buenas pero de la manera correcta, tenemos que desarrollar un carácter piadoso dentro de nosotros. Deberíamos preguntarnos qué es más importante para nosotros: ¿Los placeres de la carne o los gozos del Espíritu? ¿Lo que se ve o lo que no se ve? ¿La alabanza del hombre o la gloria de Dios? Este mundo se está acabando. La descomposición se llevará todos los juguetes y chucherías que tenemos. Satanás navega en un barco que se hunde y gobierna un reino condenado (Jn. 16:11). Los que viven para Jesús en este mundo vivirán por siempre. (1 Jn. 2:17). **5**

El diablo es un falsificador y su mundo nunca satisfará tu corazón. Fuiste hecho para servir a Dios. Si alguno ama al mundo es simplemente porque el amor del Padre no está en él. El amor del Padre está en Jesucristo. (1 Jn. 5:1-4):

El Tribunal de los Cielos; Juicio de Todo Mal (gracias Tony Evans)

¿Sabías que hay un Tribunal en el Cielo? Sí, el REY (Jesús) tiene Corte en el Cielo. Las Reglas del Cielo (Leyes) están escritas en la Biblia. Todo en el Cielo obedece al Rey y está en orden perfecta. La única parte del Cielo que está fuera de orden es la Tierra. Pero eso cambiará muy pronto según las escrituras. Amén.

Seguí mirando (*la vision de Daniel*) hasta que se establecieron tronos, y **el Anciano de Días se sentó**. Su vestidura era blanca como la nieve, y el cabello de su cabeza como lana pura, **su trono, llamas de fuego**, y sus ruedas, fuego abrasador. **Un río de fuego corría, saliendo de delante de Él**. Miles de millares le servían, y miríadas de miríadas estaban en pie delante de Él. **El tribunal se sentó, y se abrieron los libros**. (Dn. 7:9,10) LBLA (*Al iniciarse el Juicio, los libros fueron abiertos.*) NVI

*Dese cuenta que; ¡El Rey tomó Su Asiento (Su Trono) y la Corte se sentó y los Libros fueron abiertos! El Trono es donde el Rey gobierna. Versículo 10 nos dice El Trono también es un Tribunal. Dios está sentado en su Trono pero también es Juez porque esta en CORTE. Todos en el Reino de Dios entienden las Reglas del Rey a fin de operar correctamente en su Reino porque DIOS es **Rey** y **Juez**. En toda CORTE (Tribunal) hay dos bandos (el Fiscal y el Abogado Defensor). El Juez esta allí para asegurar de que la Justicia se haga conforme a la Ley. Todos saben que la decisión del Juez es definitiva y no se puede cambiar, ya sea buena o mala.*

Satanás es el Fiscal (Prosecutor) en el Tribunal de Dios

Las escrituras nos dicen que satanás nos acusa ante Dios día y noche. Dios nos dice que satanás es el acusador de los hermanos. Su objetivo como fiscal es matarte, robarte y destruirte. (Jn. 10:10)

Entonces oí una gran voz en el cielo, que decía: Ahora ha venido la salvación, el poder y el reino de nuestro Dios y la autoridad de su Cristo, **porque ha sido expulsado el acusador de nuestros hermanos, el que los acusaba delante de nuestro Dios día y noche**. (Ap. 12:10)

Satanás y todos sus ejércitos (ángeles y hombres malvados) serán llevados al Tribunal del Cielo. En la Corte del Cielo, la Soberanía y el Dominio de Dios prevalecerán sobre él. La Corte lo acusará (satanas) y a todas sus cohortes del gran crimen de tratar de subvertir la Justicia de Dios en el Cielo y la Tierra.

Y el diablo, que los engañaba, fue lanzado en el lago de fuego y azufre donde estaban la bestia y el falso profeta; y serán atormentados día y noche por los siglos de los siglos. Vi un gran trono blanco y al que estaba sentado en él, de delante del cual huyeron la tierra y el cielo y ningún lugar se halló ya para ellos. Y vi los muertos, grandes y pequeños, de pie ante Dios. Los libros fueron abiertos, y otro libro fue abierto, el cual es el libro de la vida. Y fueron juzgados los muertos por las cosas que estaban escritas en los libros, según sus obras. El mar entregó los muertos que había en él, y la muerte y el Hades entregaron los muertos que había en ellos, y fueron juzgados cada uno según sus obras. La muerte y el Hades fueron lanzados al lago de fuego. Esta es la muerte segunda. El que no se halló inscrito en el libro de la vida, fue lanzado al lago de fuego. (Ap. 20:10-15)

Pero **los cobardes e incrédulos, los abominables y homicidas, los fornicarios y hechiceros, los idólatras y todos los mentirosos tendrán su parte en el lago que arde con fuego y azufre, que es la muerte segunda.** (Ap. 21:8)

Yo soy el Alfa y la Omega, el principio y el fin, el primero y el último. Bienaventurados los que lavan sus ropas para tener derecho al árbol de la vida y para entrar por las puertas en la ciudad. Pero los perros estarán afuera, y los hechiceros, los fornicarios, los homicidas, los idólatras y todo aquel que ama y practica la mentira. (Ap. 22:13-15)

*La palabra **adversario** (1 P. 5:8) significa un querellante en un juicio. La única forma en que satanás puede destruirte es llevándote a Corte. Porque él no tiene ningún derecho legal de tocarte a menos que Dios lo permita, y la única forma en que Dios puede permitirlo es si eres culpable de violar la Ley. Satanás te lleva a juicio cuando ve algo de lo que te puede acusar. Entonces, en la CORTE de Dios (el Tribunal), como fiscal, satanas se acerca al estrado y declara al Juez Supremo (Dios) tu culpa y violación de la Ley. La Biblia es la Ley Legal del Cielo. El fiscal está muy familiarizado con las Leyes de Dios y las usará en tu contra en la Corte. Satanás sabe que Dios opera Su Reino Legalmente.*

Y Los Libros Fueron Abiertos (Dn. 7:10)

Todos en el Cielo tienen un libro de vida que lleva registro de todo lo que han hecho desde que fueron creados por Dios. Un libro de hechos por así decir. Así que, todos nuestros días están escritos en los Libros de Dios.

Tus ojos vieron mi embrión, y **en tu libro se escribieron todos los días que me fueron dados, cuando no existía ni uno solo de ellos.** (Sal. 139:16) LBLA

Jesús También Tiene un LIBRO

Cuando Jesús se hizo hombre, Dios Padre tuvo que darle un Libro, un Libro de sus Hechos. Porque todo hombre tiene que tener un registro en el Cielo, un Libro de la Vida.

Porque la sangre de los toros y de los machos cabríos no puede quitar los pecados. Por lo cual, **entrando en el mundo dice: Sacrificio y ofrenda no quisiste, mas me diste un cuerpo.** Holocaustos y expiaciones por el pecado no te agradaron. **Entonces dije: “He aquí, vengo, Dios, para hacer tu voluntad, como en el rollo del libro está escrito de mí”.** (He. 10:4-7)

El LIBRO de Jesús es hacer la Voluntad del PADRE

Cuando Dios se hizo 100% hombre, también tuvo que recibir un Libro del Cielo. Su Libro entero era hacer la perfecta voluntad del Padre. Nuestro libro debe ser como El Del, porque estamos siendo transformados a Su imagen (2 Co. 3:18). Satanás trató de tentar a Jesús como lo hace con nosotros; para hacernos violar la Ley y llevarnos a Juicio. Puedes estar seguro de que ese malvado fiscal siempre estará en Corte para robarte, matarte y destruirte.

Porque en él fueron creadas todas las cosas, las que hay en los cielos y las que hay en la tierra, visibles e invisibles; sean tronos, sean dominios, sean principados, sean potestades; **todo fue creado por medio de él y para él.** (Col. 1:16)

La Iglesia Tiene un ABOGADO DEFENSOR PERFECTO

(que nunca ha perdido un caso)

Cuando vaya a la Corte, es mejor que tenga un buen Abogado Defensor a su lado. Porque satanás es un fiscal astuto e inteligente. Gracias a Dios la Iglesia tiene un Abogado Defensor Perfecto del Cielo, que nunca ha perdido un caso (Jesucristo).

Hijitos míos, estas cosas os escribo para que no pequéis. Pero si alguno ha pecado, **abogado tenemos para con el Padre, a Jesucristo, el justo.** (1 Jn. 2:1)

El abogado del que acusa, en términos legales es el fiscal de la Corte. Un Cristiano tiene el derecho legal de ser defendido por el Abogado Defensor de Dios, y recuerde que este abogado Defensor Celestial nunca ha perdido un caso. La Cruz de Jesucristo resolvió para siempre la Demanda del Pecado contra nosotros en el Tribunal del Cielo.

Él anuló el acta de los decretos que había contra nosotros, que nos era contraria, y la quitó de en medio clavándola en la cruz. (Col. 2:14)

*La Cruz de Jesucristo pagó legalmente por todos los cargos contra nosotros por parte de satanás, el fiscal del Infierno (pasado, presente y futuro): La Sangre de Jesús tiene el Poder para anular el poder notarial de satanás contra nosotros. Así que cuando satanás organiza un caso en contra de nosotros; el Juez del Cielo (DIOS PADRE) dice; **ANULADO** por la Sangre de Jesucristo! Ningún caso en el Cielo puede anular la Sangre de Jesucristo. Entonces, si no has Nacido de Nuevo, es mejor que aceptes a Jesucristo antes de que sea demasiado tarde.*

POR ÚLTIMO, Los Dejaré con una Historia Celestial

*Un hombre murió en la Tierra y de repente se encontró en el Tribunal del Cielo. Miró a su alrededor y se asombró de lo que estaba viendo... Vio a Dios el Padre detrás del Banquillo como JUEZ, miró a su izquierda y vio a satanás parado allí como fiscal (acusándolo), mirando a su derecha vio a Jesucristo (su amigo de mucho tiempo) y, lo peor de todo, se encontró a sí mismo como el acusado en este caso judicial. Toda la Corte se sentó cuando el JUEZ comenzó su caso. ¡Su vida eterna estaba en peligro! Jesucristo su Abogado Defensor se acercó al Juzgado y simplemente expuso el caso de que este hombre le pertenecía. Entonces el Fiscal (satanás) se acercó al estrado y comenzó a lanzar todo tipo de acusaciones legales en su contra que eran ciertas. Después de que satanás terminó su larga lista de acusaciones, el JUEZ le dijo al hombre que se levantara y presentara un alegato. ¿Cómo se declara?, preguntó el JUEZ; **“Culpable o No Culpable”**; el hombre se quedó congelado de miedo porque los cargos eran ciertos. Luego miró a Jesús y pensó en consultar con su Abogado Defensor. Después de un breve consejo de Jesús, se dirigió al JUEZ del Cielo y dijo; me preguntaste que declaro; **“Pues Declaro la Sangre de JESÚS.”** El JUEZ de los Cielos inmediatamente tomó Su Mazo y Declaró al acusado **“NO CULPABLE, CASO DESESTIMADO:”***

Todo El Tribunal estalló con gran Alabanza y Acción de Gracias hacia AL QUE ESBABA SENTADO EN EL TRONO. ¡Los Ángeles, los hombres Justos como Testigos, y todos los demás comenzaron a Alabar a Dios! Satanás (como el fiscal) tuvo un ataque de ira y corrió fuera de la CORTE SUPREMA. ¡Aleluya, Alabado Sea El Señor, Jesús nos ha librado de todo Pecado!